

# BIG ISSUE

## DWP Lapas Pasir Putih Ikuti Upacara HBP Ke - 60 di Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.BIGISSUE.ID

Apr 28, 2024 - 10:38



*DWP Lapas Pasir Putih Ikuti Upacara HBP Ke - 60 di Nusakambangan*

Cilacap-INFO\_PAS. Dharma Wanita Persatuan Lapas Pasir Putih ikuti upacara HBP ke-60 di deermaga sodong Nusakambangan. Acara dihadiri oleh Kalapas, Pejabat Struktural dan staff Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng mengikuti upacara peringatan Hari

Bakti Pemasarakatan (HBP) Ke-60 Tahun 2024, Bertempat di Pelabuhan Penyebrangan Sodong, Upacara dihadiri Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasarakatan dan Keimigrasian se Nusakambangan Cilacap beserta Ibu-ibu Dharma Wanita Pengayoman (DWP). Sabtu (27/4).

Bertindak selaku inspektur upacara, Kalapas Nirbaya, Halasson Sinaga mengingatkan agar selalu berpegang pada prinsip yang dikrarkan dalam Konferensi Lembang Tanggal 27 April Tahun 1964, bahwa tembok hanyalah sebuah alat, bukan tujuan Pemasarakatan. Usaha Pemasarakatan tidak hanya bergantung pada kokohnya tembok atau kuatnya jeruji melainkan keterlibatan masyarakat dan stakeholder lainnya.

" Saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya atas kehadiran Bapak Ibu berkenan mengikuti Upacara. Ini sebagai langkah menguat niat mewujudkan tujuan sistem Pemasarakatan. Selamat Hari Bakti Pemasarakatan yang ke-60 "Pemasarakatan PASTI Berdampak," ucap Sinaga.

Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim sampaikan "Terimakasih kepada 3 petugas upacara angkatan 2021 bertugas sebagai pemegang bendera pataka pengayoman yang telah mewakilkan Lapas Pasir Putih dalam upacara peringatan HBP ke-60 Tahun 2024,"ungkap Enjat Lukmanul Hakim.

Kemudian acara dilanjutkan dengan pemberian penghargaan pegawai teladan. Dalam moment peringatan HBP, Kepala Seksi Binadik Lapas Pasir Putih terima penghargaan sebagai salah satu pegawai teladan dari Korwil Nusakambangan.

Kemudian dilaksanakannya senam aerobic untuk mempererat tali silaturahmi sesama antar pegawai. Dan acara berlanjut pada silaturahmi bersama pensiunan Lapas di Nusakambangan di gedung wismasari. /aj